



Jésus --Christ
Principe et Artisan d'unité

Associés aux
Sœurs du Christ
" Union Mysteriorum Christi "



À MADAGASCAR

Depuis notre entrée, en 2000, dans un groupe des Associés aux Sœurs du Christ le Charisme de l'Unité nous a aidés à mieux vivre notre vie de couple, en famille et dans la société.

Nous nous sentons soutenus pour mieux vivre cet esprit d'Unité, dans notre milieu de travail - nous sommes enseignants au Collège La Providence d'Ambatolampy - et dans l'église où nous sommes membres du Conseil pastoral.

Dans notre quartier, les voisins n'hésitent pas à nous solliciter quand il y a des disputes et querelles.

Grâce au Charisme, nous apprenons à laisser de la place aux autres, à être davantage disponibles et à partager notre point de vue et ce qui nous fait vivre, dans les discussions et les divers échanges entre collaborateurs.

Depuis le Rassemblement National des Associés aux Sœurs du Christ, en 2014 à Antsirabe, tous les membres associés font, en famille, une relecture régulière de leur journée.

Septembre 2017

